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我们需要你，一起装扮这座城市
城市环境综合整治提升工作高新区再动员、再部署

本报讯 7月10日，郑州高新区专题召开城市环
境综合整治提升工作再动员再部署大会。

据了解，为进一步贯彻省委常委、市委书记徐立毅
在省会城市环境综合整治提升工作电视电话会议上
的讲话精神，高新区全力推进城市环境综合整治提升
工作。记者 孙庆辉 高新时报 方宝岭 文/图

2019年，对于高新区而言，是
不平凡的一年。这一年，高新区要
为中华人民共和国成立70周年献
礼，推动国家自主创新示范区建设
的关键一年；这一年，也是高新区
第二个30年创业再出发的开局之
年，高新区要全面提升全国文明城
市创建水平。

会议对第一阶段城市环境综
合整治提升工作重点做出安排部
署。会议指出，全区各单位首先要
深化思想认识和政治站位，充分认
识到做好城市环境综合整治提升
工作是我们的政治责任，是推进世
界一流高科技园区发展的迫切需
要，是不断满足群众对美好生活需
要的重要内容。

会议强调，要突出工作重点和
标准要求。对贾鲁河西流湖段周
边辐射一公里六大区域，以及六大
区域周边的 47条道路、77个责任

路段，82个社区开展重点整治，以
绣花功夫精工打造；围绕中心广
场、雕塑公园等一些群众、游客较
多的区域，以及重点出入市口，要
抓好环卫保洁、绿化美化；对环城
高速、北四环、西四环、西三环、科
学大道、瑞达路、雪松路、莲花街等
重点道路，要确保整洁美观、交通
通畅。要统一抓好5项整治，分别
为市容环境综合整治（包括基础设
施、卫生死角、沿街立面和广告牌
匾、施工围挡）、交通秩序综合整
治、园林绿化综合整治、城区亮化
综合整治、居民楼院综合整治。要
全面提升3个基础，即提升群众的
文明素养，提升大气环境质量，提
升安全保障水平。

会议要求各相关单位，要狠抓
责任落实，形成推进合力，营造浓
厚氛围，完善工作机制，确保城区
环境品质取得显著提升。

以绣花功夫精工打造六大区域
47条道路、77个责任路段、82个社区

高新区党工委书记、管委
会副主任王新亭在做动员讲
话时说，市委、市政府下定决
心用两到三年，让郑州在全国
特大城市当中有一个较好的
形象、较高的认同度，将城市
环境整治提升工作在整个工
作格局当中提升到前所未有
的高度。

全区上下务必转变作风、
提升理念、改变方式，打好高新
区城市环境综合整治提升的第
一仗。做好这件事，顺应人民
群众对美好生活的向往。

全区干部要增强政治意
识、责任意识、机遇意识，通过
这次集中行动把多年想解决未
解决的问题一并解决了。

第一阶段要集中优势兵力
打歼灭战，把六大块、47条线、
77个路段抓到手里，干成干

好，交一个满意的答卷。
第二个阶段，把第一阶段

当中形成的好的理念、好的作
风、好的工作组织方式在全域
进行一轮重点推广，突出解决
停车场、垃圾、围挡、架空线等
问题，把“钉子”拔一拔。

第三个阶段，根据全市安
排，用两到三年实现城市面貌
有根本性的改观。

会议提出，要提升工作理
念，树立以人民为中心的发展
理念，树立城市是依法管出来
的理念，树立共建共治共享理
念，树立设计引领的理念。要
围绕“整洁、有序、舒适、愉悦”8
字工作目标，对地面、立面、空
间进行全覆盖、全方位、立体
化、高标准提升，解决堵点、痛
点、卡点、乱点和群众反映的突
出问题。

要牢记“序化、洁化、绿化、
亮化”要求，实现不乱停车，交
通有序，没有占道经营；实现主
要道路和公共空间无垃圾，河
道没有漂浮物，城市没有卫生
死角；做到绿化带里没有缺植、
死枝和斑秃，多种树，注重保
护；亮化工作要保基本、多出
彩，先解决有路无灯、有灯不
亮、亮度不够的问题。通过扎
实的工作，让老百姓生活面貌
有一个大的改观。

会议要求高新区“绿城使
者”继续弘扬“奉献、友爱、互
助、进步”的精神，积极投身“绿
城啄木鸟”城市精细化管理、
“红绿灯”文明交通、文化旅游
“绿城春雨行动”等，从自身做
起、从小事做起，聚高新区之
力，共建整洁、有序、舒适、愉悦
的城市环境。

本报讯 为进一步密切人大
代表同人民群众的联系，拓宽人
大代表联系人民群众的方式和渠
道，7月 9日上午，高新区人大代
表联络站建设工作推进会在沟赵
办事处举行。

据了解，人大代表联络站是
人大代表密切联系人民群众、反
映社情民意、开展履职活动、发挥
主体作用的重要平台和基础依
托。加强人大代表联络站建设工
作，是坚持和完善人民代表大会

制度、做好新时代人大工作的重
要内容，是坚持以人民为中心、保
障人民当家做主的必然要求。

“党群服务中心可以办理哪
些业务？办理业务需要多长时
间？”会前，高新区人大工委主任
李幸福一行在沟赵办事处党工委
主要负责人的带领下，现场观摩
了沟赵办事处党群服务中心与人
大代表联络站。

在便民服务大厅，李幸福一
行听取了各便民服务窗口功能介

绍，详细询问了人大代表意见建
议平台的运行情况，并指出，便
民服务大厅重在便民，要优化流
程、提高效率，从小事着手，关怀
群众，营造一个有“温度”的环
境。人大工作要与群众紧密结
合，人大代表意见建议平台的探
索值得肯定，但要更加务实，进
一步完善工作模式，实现因地制
宜、精准服务。

随后召开了人大代表联络站
建设工作推进会。会上传达学习

了《关于加强全省人大代表联络
站建设工作的指导意见》文件精
神，听取了各办事处人大代表联
络站建设情况，要求各办事处依
托阵地建设，推进制度建设，加强
代表联系，创新人大工作。同时，
会上指出将依据“九个有”“六个
一”开展办事处人大工作考核，表
彰先进、激励后进。

对如何进一步开展人大工
作，高新区人大工委将在坚持党
的领导的同时，又要与党建工作

区别开来；要充分利用好人大代
表联络站这一重要阵地，建设好、
利用好这个平台，全面推动新时
期高新区人大工作再上新台阶、
再创新局面；各联络站要配备一
名人大代表联络员，协助人大及
联络站的日常工作，时刻保持与
群众的密切联系，及时了解、汇
集、反映群众最盼、最急、最忧的
问题，为群众提供更多便捷服务，
切实让群众有更多获得感。
记者 孙庆辉

以城市环境综合整治提升工作为抓手
为新中国七十华诞献上最美好的祝福

搭平台、听民意，让群众有更多获得感

高新区“人大代表联络站”建设工作稳步推进


